

Noticias de la Nettle

Escuela Intermedia Nettle... ¡Casa de los Caballeros!
16 de octubre, 2022



Fechas Importantes

Lunes, 17 de octubre

Reunión del PTO a las 3:15

Jueves, 20 de octubre

Baile de Halloween 4-6:30

Jueves, 27 de octubre

Conferencia de padres y maestros

ATLETISMO 	Juego de Soccer 17 de octubre, Nettle vs. Hunking a las 3:15pm	Club de Voleibol - Después de la Escuela los jueves hasta las 4:00	Los juegos del Club de Hockey de Piso son los viernes Pidale a Mr. Cote una hoja de permiso
--	---	---	---

Nota del Escritorio de la Directora

La comunidad de Nettle está luchando con el problema del ciber-acoso (Cyberbullying) en Tik Tok. Muchos de nuestros estudiantes usan esta plataforma con un nombre falso para acosar, molestar a los estudiantes, exponer a los estudiantes y publicar fotos feas y manipuladas de los estudiantes. Realizamos investigaciones regularmente para tratar de descubrir a las personas detrás de algunas de estas publicaciones degradantes y llenas de odio, pero los nombres en las cuentas siguen cambiando. La publicación estará activa durante uno o dos días y luego desaparecerán las cuentas y las publicaciones. Nos hemos puesto en contacto con una organización externa para obtener apoyo y asesoramiento. Nuestros consejeros están al tanto y se reúnen con los estudiantes regularmente. Apreciaríamos cualquier apoyo que pueda ofrecer. Si pudiera hablar con sus estudiantes sobre no seguir las cuentas de Tik Tok, particularmente las relacionadas con "Little Miss... (Nettle, escrito de varias maneras)". El número de seguidores en estas cuentas sigue animando a los agresores. Aquí hay un recurso para que los padres hablen con sus estudiantes. [Cyberbullying](#)

Por favor contacte a alguien en la escuela si su hijo/a ha sido una víctima o si tiene preguntas.

Nota de la Enfermera

Hola, Familias de la Nettle. Todavía tenemos muchas pruebas de COVID que están listas para ser enviadas a casa. Por favor, póngase en contacto conmigo si desea algunas de ellas. Un recordatorio de que a partir del 17 de octubre, comenzaremos nuestras evaluaciones obligatorias. Comenzaremos con nuestro examen postural, también conocido como controles de escoliosis. Estaremos revisando a los estudiantes de 5^o a 8^o grado. Si no desea que su hijo/a participe en la proyección, envíeme un correo electrónico o una nota. Además, estamos recopilando exámenes físicos y registros de vacunación. Envíalos a la oficina de la enfermera. Enviaremos cartas en las próximas semanas sobre los registros de vacunación faltantes. Comuníquese con el médico de su hijo/a para obtener registros de exámenes físicos o vacunas. Estos registros pueden enviarse por fax al

(978) 274 - 1943. Si tiene alguna pregunta o inquietud, comuníquese conmigo. Me pueden contactar al 978-374-5794 o al Jennifer.Huynh@haverhill-ps.org.

ENLACE PARA REGISTRARSE PARA DISCOVERY CLUB

[Discovery club sign up link](#)

Por favor siga revisando el sitio web de la Escuela Intermedia Nettle. nettle.haverhill-ps.org

Contacte a Eileen Doherty al eileen.doherty@haverhill-ps.org